



Wegebauarbeiten im Georgengarten

Ab dem 5. Oktober finden in der Lindenallee in den Herrenhäuser Gärten Bauarbeiten statt. Sie sind mit Beeinträchtigungen für Fußgänger*innen und Radfahrer*innen verbunden. Die Durchfahrt aus der City in Richtung Herrenhausen und umgekehrt ist weiterhin uneingeschränkt möglich. Einseitig gesperrt wird die viel genutzte Rampe von der Stadtbahn-Haltestelle Schneiderberg in den Georgengarten. Auch die Fuß- und Radwege aus Richtung Nienburger Straße in der Lindenallee werden abschnittsweise gesperrt. Anlass dafür sind dringend notwendige Wegebauarbeiten. Es werden „Stolperfallen“ beseitigt und „Trampelpfade“ abseits der ausgewiesenen Wege geebnet. Die Arbeiten sollen in der letzten Oktoberwoche abgeschlossen werden.